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Saudação do Presidente da Igreja Mundial do Messias Brasil 

Senhor Paulo Santos 

 

Culto Mensal de Setembro 

Sede Nacional, São Paulo-SP 

1° de setembro de 2024 

 

Bom dia a todos! As senhoras e os senhores estão bem? Graças a Deus! Que bom revê-

los! O pessoal que está aí atrás, aí do lado de fora, está frio aí fora? Não? Está bom, está 

gostoso? Então, está bem. Sejam todos bem-vindos, irmãos e irmãs aqui presentes, bem como 

os muitos que estão nos assistindo virtualmente ao nosso sagrado Culto Mensal de Setembro 

da Igreja Mundial do Messias Brasil. Parabéns a todos! 

Hoje também gostaria de agradecer a presença do senhor vereador Aurélio Nomura, que 

tem contribuído bastante com nossa Igreja. Por favor, seja bem-vindo, vereador Aurélio. 

Mais uma vez, representando todas as senhoras e todos os senhores, gostaria de 

expressar e oferecer a minha mais profunda gratidão ao Senhor Deus, por Seu grandioso amor 

e misericórdia, de nos ligar e de nos permitir seguir os passos de Meishu-Sama e de Jesus 

Cristo como nossos modelos, através de Kyoshu-Sama. 

Sou profundamente grato a Deus por estar professando uma fé em que o respeito e a 

gratidão a Deus, a Jesus e a Meishu-Sama se fazem presentes. É somente pela autoridade, 

amor e sacrifício de Kyoshu-Sama e de toda sua família que conseguimos ser resgatados da 

antiga fé que professávamos, uma fé em que, sem nos aperceber, acabamos nos afastando, 

ignorando e desrespeitando os ideais de Meishu-Sama e de Jesus Cristo. 

Eu não sei os senhores, mas era assim que era a minha antiga fé. Eu fazia o que queria, 

como queria, não respeitava, não dava o valor necessário que Meishu-Sama deu a Jesus Cristo. 

Graças a Deus, graças a Kyoshu-Sama, graças ao sacrifício e esforço que ele fez, me resgatou e 

estou sendo transformado. Eu acredito que meus antepassados se sentem felizes, que minha 

alma se sente feliz! 

Eu não sei se os senhores conseguiram ouvir bem a Oração do Culto Mensal de hoje. Os 

senhores ouviram bem? Eu fiquei emocionado. Ontem, quando a recebi da Sede da Igreja 

Mundial do Messias, eu a estudei. E quando acabei de ler e estudar, percebi que alguma coisa 

havia mudado dentro de mim! Eu fiquei emocionado, eu fiquei feliz de ouvir essa oração do 
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culto, que foi especialmente preparada por Kyoshu-Sama. Ontem, eu até vim diferente, 

energizado, para o ensaio do culto na nossa Sede Nacional. Quando acabei de ler a oração, 

parece que eu fui levado à presença de Deus e senti a presença da minha alma. Fica até difícil 

expressar para os senhores, mas foi muito profundo... me tocou muito. 

Os senhores me permitem ler um trecho? Eu peço permissão a Kyoshu-Sama para ler o 

trecho que me marcou muito. Posso ler para os senhores mais uma vez? Então, a oração que 

foi ofertada ao Senhor Deus, o nosso Pai Celestial, foi preparada, foi abençoada, foi consagrada 

por Kyoshu-Sama. Tudo o que Kyoshu-Sama consagra se torna sagrado. Tudo o que Kyoshu-

Sama consagra é aceito e recebido por Jesus e por Meishu-Sama, é permitido por Deus. Sem 

a consagração de Kyoshu-Sama nada se torna sagrado. Isso é muito importante para nós 

entendermos. Na oração consagrada por Kyoshu-Sama, que eu orei ao Senhor Deus, fala 

assim: 

 

Ó Deus, nós agradecemos a Vós por fazer-nos seres que foram expiados e 

perdoados através do sangue e das orações intercessoras que Jesus ofereceu a 

Vós! 

 

Nós fomos perdoados, expiados de todos os nossos pecados. Aí, Kyoshu-Sama, 

oferecendo sua oração a Deus, fala assim: 

 

Viemos a saber que, através do Espírito Santo de Pentecostes que desceu depois 

da ressurreição de Jesus, Vós, ó Deus, acolhestes todos os seres humanos na Vossa 

nova vida e conforto, e estardes agora nos criando. 

 

Eu não tinha noção disso! 

 

Regressando ao Paraíso, a fonte da salvação, junto a tudo e a todos, nós 

oferecemos agora nossa vida, consciência e alma a Vós. 

 

Essa é a razão de nós nos reunirmos neste culto. 

 



3 

Permiti-nos, ó Deus, valorizar e respeitar a vontade de Meishu-Sama de querer 

salvar toda a humanidade, sem exceção, pela atuação em consonância com o 

cristianismo. 

 

Olhem! Valorizar e respeitar a vontade de Meishu-Sama de querer salvar toda a 

humanidade pela atuação em consonância com o cristianismo. 

 

Junto ao sopro da vida eterna, permiti-nos, ó Deus, servir na Vossa vontade da 

criação, ou seja, na Vossa vontade de reviver toda a criação e, assim, fazer com 

que todos os seres humanos nasçam de novo como Vossos filhos. 

 

Aí, Kyoshu-Sama fala assim: 

 

A partir de hoje, ó Deus, permiti-nos praticar de forma ainda mais apaixonada as 

verdadeiras três colunas da salvação: oração, alimentação e canção. 

 

Olhem a oração que Kyoshu-Sama, que Meishu-Sama está oferecendo a Deus por todos 

nós, não é assim? 

Kyoshu-Sama, ao preparar essas sagradas orações, está pensando em cada um dos 

senhores, em toda a humanidade, em todos os membros, nos membros da Messiânica, nos 

membros da MOA, em todos aqueles que um dia se ligaram a Meishu-Sama e queriam segui-

lo verdadeiramente. Kyoshu-Sama está pensando em todos os nossos irmãos cristãos, 

católicos, judeus, muçulmanos e budistas. Kyoshu-Sama está pensando até mesmo naqueles 

que não aceitam e não acreditam em religião. O que os senhores acharam? Profunda, não é? 

Eu, quando estava estudando, me preparando para o culto de hoje, senti Kyoshu-Sama 

falando junto a mim. Ou seja, eu falando junto a Kyoshu-Sama. Como somos bem-aventurados, 

como os senhores são bem-aventurados, como nossas almas, nossos antepassados, nossos 

familiares, nossas futuras gerações são bem-aventuradas, por estarmos agora, através de 

Kyoshu-Sama, sendo resgatados, chacoalhados! Quando falo chacoalhado, eu sou 

chacoalhado, viu? Eu não sei os senhores, mas eu sou chacoalhado e estou sendo acordado 

para a vida eterna de Deus, para a realidade de Deus. 
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Como somos bem-aventurados de sermos guiados por Deus, por Meishu-Sama, e 

fazermos parte desta Sua sagrada Igreja, sim, a Igreja Mundial do Messias, a Igreja que Meishu-

Sama fundou, que Meishu-Sama criou com o objetivo de levar a salvação, despertando toda a 

humanidade para a existência de Deus, para reconhecer a existência de Deus. 

Todos nós, todos os senhores, nossos antepassados, nossos familiares, nossos amigos 

estão no coração de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama. Os senhores estão o tempo inteiro, 

suas almas estão o tempo inteiro dentro deles, e eles, Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama, estão 

conosco em tudo que fazemos. 

Durante as orações do culto, eu também ofereci a minha mais sincera gratidão ao Pai nos 

Céus, ao Senhor Deus, por nos permitir vivenciar e compartilhar com todos os nossos irmãos 

brasileiros as verdadeiras três colunas da salvação. Eu sei que os senhores estão se 

empenhando pouco a pouco, pouco a pouco, em mudar o hábito que adquirimos durante 

nossa vida terrena. Não é fácil mudar nossos hábitos. Mudar a nossa resistência, não é fácil. 

Mas mudar nossos hábitos e resistência é a vontade de Deus, viu? 

Se os senhores estão felizes do jeito que o mundo está hoje, então não precisam mudar 

nada; se os senhores estão felizes com a forma como seus familiares, nossos familiares, vivem, 

então não precisam mudar nada; mas se os senhores acham que podemos ser mais felizes, 

que o mundo pode ser um mundo melhor, que minha família pode melhorar, que minha futura 

geração pode ser mais feliz, procurem desenvolver e vivenciar essas verdadeiras três colunas 

da salvação. 

Deus está falando: “Olhem, vocês são Meus pioneiros, viu? No passado, se esqueceram, 

ignoraram o que Eu pedi para Meishu-Sama fazer. Hoje, Eu lhes ofereço essa missão”. 

Muita gente questiona: “Ah, vegano? Alimentação vegana, dieta vegana?” Mas é 

importante para a saúde, é importante para o comportamento, é importante para a força 

espiritual, é importante para a maneira como nós reagimos às mais variadas situações que 

enfrentamos em nossas vidas! 

Doenças que existem hoje não são carma, não são mácula: são desrespeito ao corpo que 

Deus criou, por nos alimentarmos da forma como queremos, do jeito que queremos, porque 

é conveniente, ou porque é saboroso ao nosso paladar. Essa é a verdade. 

Precisamos pedir perdão a Deus quando ficamos doentes: “Me perdoe, eu abusei e não 

respeitei a Sua vontade!” Não é carma, não é mácula, não é coisa feita pelos outros. Os 
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senhores estão entendendo? Precisamos nos arrepender e pedir perdão a Deus: “Perdão, Pai, 

até hoje me alimentei de uma forma sem reconhecer a Vossa vontade, tratei meu corpo da 

forma como queria. Ajude-me a mudar, me permita mudar”. 

Experimentem ter esse sonen e vivenciar esse sentimento. Vejam o que vai acontecer com 

a saúde de vocês. Experimentem compartilhar isso com outras pessoas. Isso é coisa da Igreja 

Mundial do Messias? Não, não, não é! Isso é a mais pura e verdadeira vontade do Pai, e nós, 

humanos, a ignoramos e nos tornamos pessoas doentes, física, emocional e espiritualmente. 

Os senhores estão entendendo? 

É duro ouvir a verdade, não queremos ouvir, não é mesmo? Eu acho: antes de voltar a me 

encontrar com o Pai, eu quero me tornar um filho que faça a vontade Dele. Eu quero mudar 

meu jeito de agir, de fazer da minha vida só o que eu quero fazer. 

Bem, hoje eu tenho uma ótima notícia que gostaria de compartilhar com vocês, e com 

todos que estão nos assistindo on-line. Estou muito feliz e grato em poder anunciar que 

recebemos o novo panfleto que apresenta a nossa Igreja e sua verdadeira missão. Muitas 

pessoas falam: “A Igreja Mundial do Messias é igual, é a mesma Igreja Messiânica...” Não é! 

Não é! Não se enganem: não é a mesma coisa. Se fosse a mesma coisa e igual, Deus não a 

permitiria ser ressuscitada. Não é! 

A Igreja Mundial do Messias é a única Igreja de Meishu-Sama onde se segue exatamente 

o que Meishu-Sama quer, queria, e vai querer que seja feito, porque é na Igreja Mundial do 

Messias que Kyoshu-Sama se faz presente, se faz vivo e é essa Igreja que Meishu-Sama preside, 

onde ele está vivo. Os senhores estão entendendo? Não se iludam, não se enganem. 

“Ah, então o que é a Igreja Mundial do Messias?” Este novo panfleto vai explicar 

[presidente mostra o panfleto]. Os senhores vão receber. Ele está sendo preparado agora, e 

vai ficar disponível a todos os senhores. Ele está na gráfica e logo os senhores vão recebê-lo, 

está bom? Então, eu gostaria que os senhores, ao recebê-lo, compartilhassem essas boas 

novas do que é a nossa Igreja com seus familiares, com seus amigos, com o maior número 

possível de pessoas. 

Muitas pessoas talvez vão virar as costas, muitas pessoas não vão querer ver, muitas 

pessoas não vão querer saber... não tem problema! Não tem problema, não tem problema! 

Meishu-Sama veio ao mundo para cumprir o que Cristo veio a cumprir. Cristo sofreu, teve 

dificuldades, bloqueios, mas nunca deixou, nunca desanimou. O mesmo aconteceu com 
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Meishu-Sama. Os senhores estão entendendo? Então, da mesma forma, tanto Jesus como 

Meishu-Sama estão confiando a todos nós essa missão. 

Os senhores vão compartilhar ou vão ficar quietinhos? Vão receber os panfletos, então? 

Vamos compartilhar? Os senhores que estão nos assistindo, por favor! 

Muitas pessoas falam: “Não sei, não sei... será que é isso mesmo?” Sabem, eu vou falar 

uma coisa para vocês: quando nós nos afastamos de Deus, sem nos aperceber, ficamos 

presunçosos, arrogantes, e acabamos ficando cínicos. Achando que somos superiores, 

queremos colocar Deus para baixo, queremos bloqueá-Lo, queremos não aceitá-Lo. “Tem que 

prevalecer o que eu acredito, o que eu quero!” Esse pecado, toda a humanidade cometeu, 

todos nós! Por isso, agora estamos tendo a oportunidade de sermos resgatados. “Mas só eu?” 

Não! Não somos só nós, mas nossos antepassados, toda a humanidade está sendo resgatada. 

Isso que é sonen! Eu não sirvo só a Deus e a Meishu-Sama por mim: eu sirvo por toda a 

humanidade, por todos os antepassados, por tudo que foi feito na história da humanidade. Eu 

hoje tenho a permissão de, junto a Jesus Cristo e a Meishu-Sama, transformar a escuridão que 

foi criada devido ao nosso desvio e desrespeito com o Pai. Os senhores estão entendendo? É 

com esse sentimento, é com esse espírito que eu gostaria que servíssemos. 

Hoje já é primeiro de setembro, não é assim? Durante todo este ano, é a primeira vez em 

que o primeiro dia do mês cai no domingo. Então, hoje, Deus nos concedeu o primeiro dia do 

mês para orarmos, para recebermos Sua Luz, para Ele receber nossos sentimentos, nossos 

pensamentos, tudo que está se passando dentro da gente neste primeiro dia do mês. 

Este dia foi preparado por Deus para cair no primeiro dia de setembro, no primeiro 

domingo do mês. Não é coincidência, não é por acaso. 

Eu fico pensando: “Poxa vida, que bom que o tempo está passando rápido!” Eu hoje estava 

pensando que a cada dia que passa eu fico mais animado e me sinto mais feliz por estar 

chegando o dia em que todos nós, o dia em que todo o Brasil, teremos o privilégio, a honra de 

receber, de se encontrar com Jesus e Meishu-Sama vivos, de nos encontrarmos com Kyoshu-

Sama na presença de seu representante Masaaki-Sama. Eu não sei os senhores, mas eu não 

vejo a hora de o tempo passar para poder me encontrar... mas não me encontrar somente com 

a pessoa do Masaaki-Sama: me encontrar com Jesus, me encontrar com Meishu-Sama, estar 

na frente deles através do Masaaki-Sama, e poder agradecer por toda a proteção, por todo o 
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amor, por toda a orientação que nós, nossos familiares e nossos antepassados recebemos. É 

isso mesmo, viu? Eu não vou me encontrar com Masaaki-Sama só, não. 

Eu quero que a viagem missionária do Masaaki-Sama me mude, me ajude a me 

transformar, que me faça uma pessoa melhor, que me faça desenvolver uma fé que eu não 

tinha até hoje. Eu não quero me encontrar para só apertar a mão dele. Eu quero estar na 

presença dele e me comprometer: “Me ajude, Jesus, me ajude, Meishu-Sama, a ser um melhor 

pai, a ser um melhor filho, a ser um melhor servidor da sua obra, a ser um melhor brasileiro; 

me concedam a permissão de servi-los nessa fase completamente nova da fé de Meishu-Sama!” 

Esse sentimento, eu acho que é importante, sabem? Os senhores não acham, não? Eu 

quero, depois do dia 15 de novembro, se Deus me permitir, voltar a ser um pouco melhor 

como religioso, eu quero poder ser uma pessoa melhor. Eu não estou indo lá para receber algo, 

mas para me comprometer, para me esforçar, para me oferecer a Deus. 

Esse encontro com o Masaaki-Sama – na verdade, com Kyoshu-Sama, com Meishu-Sama, 

com Jesus – vai ser realizado também junto ao Culto aos Antepassados do Mundo Inteiro, não 

é isso? O Masaaki-Sama vem ao Brasil como representante de Kyoshu-Sama para oficiar pela 

primeira vez na história da Igreja o Culto aos Antepassados do Mundo Inteiro. 

Eu não sei os senhores, mas eu acredito que algo vai mudar. Essa não é simplesmente uma 

atividade da Igreja Mundial do Messias, não! Esse culto e o encontro com o Masaaki-Sama são 

muito importantes no plano de Deus! Eu me sinto grato e fico imaginando: “Olhem a grandiosa 

Luz, o amor, a felicidade e a força que nossas almas, nossos antepassados, nossas futuras 

gerações e toda a humanidade irão vivenciar, ao ficarmos frente a frente com Jesus, frente a 

frente com Meishu-Sama”. 

Tudo depende do seu sonen. O ser humano é o seu sonen. Eu vou me encontrar com 

Meishu-Sama. Eu vou agradecê-lo. Eu vou me encontrar com Jesus, vou agradecê-lo e pedir 

que me utilize. Esse sonen é o que vai gerar força, luz e transformação em nossas vidas. 

Qual esforço que teríamos que fazer para nos encontrar com Kyoshu-Sama e com o 

Masaaki-Sama no Japão? Viagem longa, iríamos gastar dinheiro, não é assim? Tem que colocar 

bastante dinheiro, tem que ter tempo disponível... Mas ele está vindo! Não é assim? Poxa vida! 

Qual esforço que estamos fazendo? Eu, pelo menos, já estou me esforçando muito para não 

perder essa maravilhosa graça que o Senhor Deus está me ofertando. Não posso perder essa 

oportunidade! Não posso perder a chance de compartilhar com todas as pessoas que amo, 
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meus familiares, meus amigos... não posso! É uma coisa importante para minha alma, é uma 

coisa importante para a vida das pessoas. Não podemos deixar de querer convidar o maior 

número possível de pessoas, de nos esforçarmos. Os senhores não acham, não? 

Imaginem se Meishu-Sama viesse na minha casa: eu ia querer convidar todos os meus 

vizinhos a virem, para se alimentarem junto a mim, junto a ele; para que ele, ao ver aquelas 

almas, enviasse Luz e transformasse o sofrimento daquelas pessoas. 

Não podemos deixar de convidar, principalmente, nossos irmãos da Igreja Messiânica 

Mundial. É sim! Todos os senhores, todos os reverendos da Igreja Messiânica, todos os 

ministros que se aposentaram na Igreja Messiânica Mundial, por que não vêm se encontrar 

com o bisneto de Meishu-Sama, com o futuro líder da Igreja de Meishu-Sama? Por que não? 

Venham, venham, venham, venham, venham todos! Não tenham medo! Vão ser bem 

recebidos, vão receber muita Luz, venham, venham! Não sou eu quem está convidando os 

senhores: é Meishu-Sama quem quer que os senhores voltem para Kyoshu-Sama. Não sou eu 

quem quer fazer desta, uma Igreja grande... é Meishu-Sama quem quer recebê-los de volta à 

Igreja dele. Os senhores estão entendendo? 

O Masaaki-Sama virá ao Brasil para acordar, para despertar a todos nós. Ele não está vindo 

só para se encontrar conosco, membros da Igreja Mundial do Messias, seus sagrados 

membros; ele quer que nós convidemos todas as pessoas: os messiânicos, os cristãos, os 

católicos, os budistas, os muçulmanos, os judeus, as pessoas que não acreditam em Deus. Se 

alguém disser: “Ah, mas eu não gosto”, diga a ele: “Não, não! Não precisa vir à Igreja para se 

tornar membro dela. Vamos nos encontrar com Meishu-Sama. Queria que você 

experimentasse e percebesse o que você vai sentir. Será uma cerimônia especial, um encontro 

especial”. 

Hoje, estamos a exatamente dois meses e meio, a setenta e cinco dias do encontro com 

Meishu-Sama, do encontro com Jesus Cristo. Dia 15 de novembro será uma sexta-feira, feriado, 

até isso Deus preparou, não é assim? O dia seguinte, 16, é sábado, dia 17 é domingo. É 

coincidência? Não, não. É o acaso? Não, não é! É Deus preparando o dia 15 de novembro para 

Se encontrar conosco, porque é importante para nossa alma, porque é importante para a 

salvação não só de nossos antepassados, como dos antepassados do mundo inteiro. 

Hoje ouvimos o trecho da Bíblia. “Ah, mas é isso que Meishu-Sama falava sobre a salvação 

de Jerusalém, sobre a construção do Solo Sagrado?” É, é! Por isso que está acontecendo muita 
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coisa, não é assim? Purificando, purificando, purificando, purificando, purificando, purificando, 

purificando. Ou os senhores acham que o Pai nos enviou à Terra para nos destruirmos uns aos 

outros? Ele nos enviou à Terra para construirmos o Céu na Terra, o Paraíso na Terra. 

Eu acredito que Kyoshu-Sama, através do seu representante, o Masaaki-Sama, está vindo 

com Meishu-Sama; na verdade, é Meishu-Sama quem está vindo através do Masaaki-Sama 

para nos ressuscitar! É! Ressuscitar! Ressuscitar todos os nossos irmãos e irmãs de todo o 

Brasil, da dormência e da hibernação da fé que vínhamos praticando. 

Os senhores acham que a nossa fé, a fé que viemos praticando até hoje, é suficiente? Ela 

mudou a nossa própria vida? Ela consegue mudar a situação do mundo? O Masaaki-Sama está 

vindo para ressuscitar a fé que vai transformar o mundo, a fé que vai transformar a nossa vida, 

a fé que Jesus tinha, que Meishu-Sama tinha. Ele está vindo para transformar a nossa fé que 

não condiz mais com a vontade do Pai, viu? 

A Igreja Mundial do Messias só foi ressuscitada para corresponder à vontade do Pai, para 

transformar a fé que hoje é comercializada, que é falsa, e que não visa a satisfação de Deus, 

mas foca somente na realização dos nossos próprios desejos, dos desejos do ser humano. Essa 

é a razão da ressuscitação da Igreja Mundial do Messias. Ela não é igual e não se compara com 

nada que existe ou foi criado até hoje. Não se iludam, não se iludam! Por isso, fazer parte desta 

sagrada Igreja é a expressão do grandioso amor de Deus por todos nós. Precisamos 

corresponder a esse amor de Deus. 

Por isso eu penso: não podemos medir esforços, nem achar que já demos o nosso melhor, 

ou que já fizemos tudo que podíamos fazer para receber o Masaaki-Sama. “Ah, no ano passado 

eu fui, no ano passado eu estive... foi muito bom, foi muito...” Não podemos nos sentir 

satisfeitos e achar que vai ser a mesma coisa, porque não vai, não vai ser! Não podemos ficar 

parados ou achar que o que fizemos até agora está bom, que o que foi feito no ano passado 

foi bom. 

No ano passado, eu não estava com esse sentimento, com esse sonen. Então, o que eu 

posso fazer a mais neste ano para me encontrar com Jesus, para me encontrar com Meishu-

Sama? Se os senhores tiverem um sonen de se encontrarem com Jesus, os senhores vão se 

encontrar com Jesus, viu? Os senhores vão receber uma mensagem de Jesus, através do 

Masaaki-Sama, que vai mudar alguma coisa na vida de vocês. Se os senhores tiverem o sonen, 

o sentimento de se encontrarem com Meishu-Sama, os senhores vão receber de Meishu-Sama 
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algo que até hoje não receberam em sua vida. Sonen, sonen! Então, não podemos ir para lá 

[ao encontro com o Masaaki-Sama] como nós fizemos no ano passado. Não acham não? Ou 

estou errado? Podem falar se eu estiver errado. 

Eu penso: “O que posso fazer de novo desta vez? Poxa vida, Meishu-Sama vem ao Brasil! 

O que eu posso fazer, o que posso melhorar, o que posso oferecer de melhor, qual esforço 

quero oferecer a Deus, diferente e melhor do que fiz e ofereci no ano passado?” 

Os senhores já pensaram nisso? Estão pensando? Olhem! Ah, eu quero oferecer algo a 

mais neste ano. O que eu oferecer a mais, eu vou receber a mais. Os senhores estão 

entendendo? A felicidade que eu vou sentir vai ser resultado do esforço que eu oferecer. O 

esforço que eu fizer vai ser igual à força que Deus vai me conceder. 

Eu acredito que receber Meishu-Sama no Brasil é uma grandiosa missão que nós 

recebemos, que os senhores, sagrados membros da Igreja Mundial do Messias, receberam. 

Não é coisa pequena não, viu! Talvez a gente não entenda, não queira entender, não aceite, 

não pense, nem imagine... mas é! É uma grande missão! 

Meishu-Sama não viria ao Brasil se não fosse importante para nossas vidas, se não fosse 

importante para o Brasil, se não fosse importante para o mundo, se não fosse importante para 

nossos antepassados. Deus não concederia tamanha graça se não fosse importante para a 

salvação de toda a humanidade. 

Uma vez que recebemos essa grande missão, os senhores já sabem, não é? Sabemos que 

toda grandiosa missão vem sempre acompanhada de uma grande responsabilidade, não é 

mesmo? Recebemos uma missão. Qual é a nossa responsabilidade agora? O que Deus espera 

de mim? Ele está vendo, viu? Ele diz: “Eu estou enviando o Meu representante ao Brasil para 

se encontrar com vocês. Os senhores estão felizes? Ótimo!” Deus diz [presidente aponta para 

uma pessoa]: “Ele também está feliz e está querendo Me alegrar, Me servir, preparar melhor. 

Poxa, muito obrigado pelo seu esforço em querer receber Meu representante.” Ninguém vê 

isso, não é? Mas Deus vê. Ninguém consegue ver isso, mas Deus sempre vê. 

Então, venho pensando em como eu, junto aos senhores, podemos nos preparar para 

receber Meishu-Sama no Brasil. Assim, preparei um checklist. É que nem quando a gente vai 

para a feira fazer compras, e faz aquela listinha, de coisas que não podemos nos esquecer, ou 

que, se eu conseguir fazer, vai ser bom. Para ser sincero, eu fiz esse checklist pensando em 

mim, mas eu pensei também: “Vou pensar nos membros, porque senão vou continuar sendo 
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egoísta, do mesmo jeito de antes”. Então pensei nos senhores também. Aí, neste meu checklist, 

nesta minha listinha, tem sete pontos. Vou falar bem rápido, porque os senhores já devem 

saber. 

O primeiro ponto no meu checklist, na minha listinha: eu preciso tomar a forte e 

consciente decisão e definir no meu sonen, no nosso sonen, de nos comprometermos e pedir 

permissão a Deus para que, custe o que custar, aconteça o que acontecer, nos permita, junto 

a todos os nossos antepassados, aos nossos familiares e amigos, irmos nos encontrar com 

Meishu-Sama. Aos senhores que moram longe, em outros estados, lá no Norte, no Nordeste, 

no Sul, no interior de São Paulo, o primeiro ponto é, aconteça o que acontecer, custe o que 

custar, pensar: “Deus, me permita me encontrar com Meishu-Sama, me permita me encontrar 

com Jesus Cristo, me dê força”. Não pensem: “Ah, eu vou porque não tenho nada para fazer; 

ah, eu vou porque eu posso”. Não vai vir, viu? Se pensar: “Eu vou porque a Igreja está pedindo”, 

não vai conseguir, não vai ser permitido vir. 

Segundo ponto é pensar: “Deus, me permita trazer alguém junto a mim; eu quero 

apresentar esse alguém a Meishu-Sama, a Jesus; eu sei o que o meu filho, ou o que a minha 

esposa, ou o que o meu pai, ou o que o meu avô, ou o que o meu amigo, ou o que essa pessoa 

que trabalha comigo, está passando. Então, Deus, eu quero apresentar essa pessoa ao 

Masaaki-Sama, a Jesus, a Meishu-Sama, a Kyoshu-Sama, para que receba a Vossa Luz”. Esse 

sentimento! Não é simplesmente ir para um encontro: é ir com o objetivo de levar alguém 

para mudar alguma coisa na vida, um encontro com Deus, com Jesus, um encontro com 

Meishu-Sama para mudar a vida, o futuro de alguém. Uma vez que se encontrar com Jesus 

com esse sentimento, uma vez que se encontrar com Meishu-Sama, alguma coisa vai mudar! 

Então esse sonen temos que ter, viu? Ou vai ser só mais uma atividade? Não podemos pensar 

assim! 

Terceiro ponto: doar. “Doar? Já vem o presidente falando em dinheiro!” Não! Eu não falo 

em dinheiro, nunca falei, nunca falei! O que eu estou falando é sentir alegria de recepcionar 

Meishu-Sama, de fazermos o melhor para poder recebê-lo. Quero oferecer minha oferta 

monetária para poder receber melhor Meishu-Sama no Brasil, para que ele se sinta mais feliz. 

Doar com orgulho, mas com humildade; doar com gratidão e com felicidade. Se Meishu-Sama 

viesse na minha casa, eu prepararia o melhor que tenho para oferecê-lo. Não é assim que nós 

faríamos? Se os senhores convidam alguém que gostam à sua casa, os senhores não querem 
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oferecer o melhor? Ou vão tratá-lo de qualquer maneira? Não vão querer fazer a melhor 

comida? Não vão querer estar bem-arrumados? Não vão querer arrumar a casa? Não vão 

querer melhorar a aparência da casa? É normal, não é? Nós vamos receber Meishu-Sama, nós 

vamos receber Jesus Cristo. Então, querer doar assim: “Olha, por favor Deus, eu quero oferecer 

essa minha gratidão para que Meishu-Sama venha e traga muita Luz ao Brasil, ao mundo. Por 

favor, utilize esse dinheiro para que seja feito o que precisa ser feito, de acordo com a Vossa 

vontade”. Esse sentimento temos que ter. 

“Ah, mas não pode falar sobre dinheiro...” Não quero o dinheiro dos senhores, não! Não 

é isso que estou falando. Mas eu preciso dizer, e eu lhes falo: eu sinto essa alegria hoje de 

querer ofertar, de querer agradecer, representando meus familiares, representando meus 

antepassados, representando todo o povo brasileiro. Por que não? Por que não contribuir? 

Por que não? 

Quarto ponto: participar na preparação. Hoje é dia primeiro, faltam dois meses e meio, 

setenta e cinco dias até o encontro com o Masaaki-Sama. Então, vamos tomar a decisão de, a 

partir de hoje, corresponder ao que Meishu-Sama espera de nós, que é desenvolver, fazer o 

esforço para vivenciar, sem pressão, sem forma, sem obrigação, as verdadeiras três colunas da 

salvação com alegria. “Ah, mas ninguém come comida vegana na minha casa, ninguém... todo 

mundo lá come carne!” Não tem problema! Coma carne, mas coma mais vegetais; depois, tira 

um pouquinho da carne, corte de sua refeição aos pouquinhos; não precisa sofrer nem precisa 

parar de vez e criar confusão dentro de casa. Deem amor à sua família, ajudem seus familiares 

a sentir o amor que Deus tem por eles, transmitam o que Kyoshu-Sama nos ensina sobre a 

verdadeira saúde. Hoje somos jovens, mas ao ficarmos “mais experientes”, mais adultos, a 

energia vital da alimentação é fundamental. Por isso que Deus está nos ensinando. Ele quer 

que as pessoas vivam mais tempo, mais saudáveis. Não é chegar a uma certa idade e ficar 

enfermo. Por isso que Meishu-Sama nos transmite essa verdade. 

Quinto ponto: encaminhar novos membros. Sabem, eu acho: convidar pessoas a vir aos 

cultos com esse sonen. Só de uma pessoa vir ao nosso culto e ouvir a oração que Kyoshu-Sama 

consagrou, a oração do culto, já é o suficiente. É mais do que qualquer Johrei ministrado por 

horas e horas, horas e horas! Só ouvir o kototama, o espírito da palavra, da oração que Kyoshu-

Sama oferta a Deus, purifica nossas almas, acorda nossos antepassados. Precisamos ter o forte 

desejo de convidar todas as pessoas. Os senhores vão participar do culto nesse próximo final 
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de semana, durante o mês, em suas cidades. Tenham esse espírito, esse sentimento de querer 

convidar as pessoas e lhes transmitir isto: “Prestem atenção na oração do culto. Olhem as 

palavras que o nosso líder espiritual oferece a Deus, nos representando”. 

Sexto ponto: voluntariar. Voluntariar principalmente na distribuição dos panfletos “Quem 

Somos Nós” e do novo panfleto que logo os senhores vão estar recebendo, um a um, um a um. 

O sétimo e último ponto: realizar e participar dos cultos mensais, ir às igrejas participar, 

mas também abrir suas casas para realizar cultos, viu? Façam um culto em suas casas, 

convidem seus vizinhos! Jesus Cristo se reunia na montanha, lá fora, em qualquer lugar. “Ah, 

mas hoje nós estamos em 2024 e é perigoso...” Será que Deus não nos protege? Será que Deus 

não nos dá força? Será que Deus não envia Luz quando queremos ajudar as pessoas? Será? 

Nós temos os cultos nas igrejas físicas e nas igrejas não-físicas, mas abram suas casas, viu! “Eu 

vou fazer culto na minha casa!” Comuniquem ao responsável de igreja: “Eu queria convidar 

um amigo meu que está sofrendo muito, um vizinho meu que está passando por dificuldade, 

para vir na minha casa, e gostaria que orasse junto a ele!” Poxa vida, os senhores não acham 

que isso é ser um apóstolo de Deus, um verdadeiro discípulo de Meishu-Sama? 

O que os senhores acharam deste checklist? Gostaram? Se os senhores quiserem, depois, 

os responsáveis de igreja vão transmitir aos senhores. 

Para finalizar, eu gostaria que os senhores entendessem que eu estou recebendo esta 

viagem missionária do Masaaki-Sama como a minha chance final. É assim que estou encarando 

e me preparando, como sendo o que tenho de mais sagrado dentro de mim. É a minha chance 

final de acordar, de despertar, de ressuscitar a mim mesmo e a todos os meus antepassados. 

É a minha última chance. “Ah, mas o senhor foi e é um religioso...” Não, não! Eu errei, falhei, 

desrespeitei, acumulei pecados. Por isso, quero estar de frente ao Masaaki-Sama, que 

representa nosso líder espiritual, na presença de Jesus Cristo e na presença de Meishu-Sama, 

para me arrepender e ressuscitar minha fé. Eu também sinto que essa pode ser a chance final 

para muitos acordarem, despertarem e ressuscitarem a fé deles, viu? Ressuscitarem seus 

antepassados, está bem? 

Finalizo minhas palavras agradecendo a todos vocês pelo amor, pela gentileza, pela paixão 

que os senhores têm, e também, pelo esforço de servirem a esta obra de salvação que Meishu-

Sama nos legou sob a liderança de Kyoshu-Sama e nos concede através da Igreja Mundial do 

Messias. Gostaria que os senhores, junto a mim, logo depois, assistissem ao vídeo do Masaaki-
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Sama que traz uma mensagem muito importante. Desejo a todos um abençoado e glorioso 

mês de setembro. Muito obrigado a todos! 


